

## 第2学年修学旅行

H26. 11. 5~7

11月5日～7日に、第2学年は修学旅行を実施しました。台風が日本列島に接近し、飛行機に影響があるのではと心配されていましたが、幸い日程を変更することなく出発することができました。大まかな行程は下表のとおりです。

| 日にち   | 日程                    |
|-------|-----------------------|
| 11月5日 | 長崎空港着、平和祈念公園見学、平和講話   |
| 11月6日 | 長崎市内班別学習（午前）、体験学習（午後） |
| 11月7日 | 福岡タワー見学、福岡空港発         |

初日、羽田空港から飛行機で長崎へ向かいましたが、人生で初めて飛行機に乗るという生徒も多く、保安検査場から搭乗、離陸に至るまで緊張の面持ちでした。平和祈念公園に到着すると、平和祈念像前で地元の小学生が献花式を行っていました。児童たちが戦争を二度と起こさないための決意などを述べる姿に接し、そばで聞いていた本校の生徒たちも感じ入るところがあったようです。二日目は、午前中は班別学習、午後は体験学習を行いました。長崎の文化を実際に見て、触れることで、気付くことも多くあった様子でした。最終日は福岡へ足を運び、福岡タワーを見学しました。天気も良く、タワーからの眺めはとても素晴らしいものでした。

3日間をとおして、食事の時間や集合の時間には遅れることなく集まることができていました。長崎を訪れることで見聞を広め、普段、あまり話す機会のない生徒同士も交流が深められ、生徒は多くのものを得ることができたようです。



平和祈念公園

平和祈念像前で、全員が厳粛な面持ちで、また、声一つ無い中で黙とうと献花を行いました。

1日目(11月5日)



塔の指し示す上空で原爆が爆発したとの説明に声を失っていました。



眼鏡橋には多くの観光客が。

2日目 (11月6日)

班別学習・体験学習



天気も良く、九十九島遊覧船コースでは大小様々の島を観察できました。



快晴の中、最終日を迎えました。

3日目 (11月7日)

福岡タワー



絶景でした。